



Denzel Washington dan Jake Gyllenhaal Akan Memimpin Pentas Broadway dengan Pertunjukan 'Othello' yang Fenomenal

Description

Pemain Terkenal Akan Bintang Produksi Broadway "Othello" pada 2024

Denzel Washington dan Jake Gyllenhaal dipastikan akan membintangi produksi Broadway "Othello" tahun depan, yang diyakini akan menjadi salah satu tiket terpanas musim teater 2024-2025. Kenny Leon, pemenang Tony Award tahun 2014 untuk menyutradarai pembaharuan "A Raisin in the Sun" yang dibintangi oleh Washington, akan menyutradarai produksi tersebut — yang merupakan yang ke-22 di Broadway sejak 1751, menurut Internet Broadway Database.

Pengalaman di Broadway Denzel Washington dan Jake Gyllenhaal

Washington, seorang aktor film yang sukses dengan dua Academy Awards, akan memerankan karakter utama, Othello, dalam "Othello". Gyllenhaal, yang juga dikenal melalui kariernya di film, akan memerankan musuh, Iago. Washington, yang berusia 69 tahun, telah tampil dalam lima sandiwara Broadway sebelumnya, termasuk dalam revival 2018 dari "The Iceman Cometh". Gyllenhaal, yang berusia 43 tahun, juga telah tampil dalam tiga pertunjukan Broadway sebelumnya.

Rincian Produksi dan Sejarah "Othello"

Produksi ini akan diproduksi oleh Brian Anthony Moreland dan dijadwalkan akan dibuka pada musim semi 2025 di sebuah Teater Shubert yang belum ditentukan. "Othello" merupakan salah satu tragedi besar karya Shakespeare yang mengisahkan tentang cemburu, kebohongan, dan kehancuran. Terakhir kali "Othello" dipentaskan di Broadway adalah pada tahun 1982, dengan James Earl Jones sebagai Othello dan Christopher Plummer sebagai Iago.

Kepentingan dan Ketertarikan untuk Produksi

Diharapkan bahwa kehadiran Denzel Washington dan Jake Gyllenhaal dalam produksi "Othello" akan menarik minat penonton teater serta para penggemar keduanya. Dengan sedikit informasi yang sudah diumumkan, diharapkan bahwa pemeran untuk karakter Desdemona, istri dari Othello, akan segera diumumkan. Skrip yang kuat, pengarahannya Kenny Leon, dan bintang-bintang besar yang terlibat

menjadi daya tarik utama untuk produksi ini, yang diharapkan akan menjadi sukses besar di Broadway.

Ringkasan

Denzel Washington dan Jake Gyllenhaal akan membintangi produksi Broadway “Othello” tahun depan, menjadi salah satu tiket paling dicari di musim teater 2024-2025. Kenny Leon, yang memenangkan Tony Award 2014 untuk mengarahkan “A Raisin in the Sun” dengan Washington, akan menjadi sutradara. Sebagai penggemar teater, apakah Anda bersemangat melihat dua bintang film besar ini membawakan drama Shakespeare di atas panggung Broadway? Siapa yang Anda pikir cocok memerankan Desdemona dalam produksi ini? Bagaimana pendapat Anda tentang pengembangan “Othello” versi baru ini? Jangan ragu untuk berbagi komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark